

Canciller de Cuba insta a Mnoal a permanecer unidos (+Foto y Video)



La Habana, 20 jul (RHC) [El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, de visita en Venezuela, instó este 20 de julio a las naciones miembros del Movimiento de Países No Alineados \(Mnoal\), a permanecer unidos en defensa de los principios fundacionales del organismo.](#)

En la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Mnoal, que se realiza en Caracas, el canciller condenó la imposición de sanciones contra países soberanos, al tiempo que reafirmó el apoyo de Cuba a los pueblos que sufren en la actualidad ataques por parte de potencias extranjeras.

“Actualmente persisten dobles raseros con respecto a los Derechos Humanos (...) Las sanciones, los ataques contra países son parte de las medidas que perjudican notablemente la estabilidad de los pueblos”, recalcó Rodríguez.

Video tomado de Youtube

El jefe de la diplomacia cubana precisó que intensifican el conflicto en el Medio Oriente, el reconocimiento del Gobierno de EE.UU. de Jerusalén como capital de Israel y al Golán sirio como parte del territorio de ese país, así como, el retiro del tratado del acuerdo nuclear; las sanciones y la constante amenaza militar contra Irán.

También condenó el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, el cual “constituye un ataque al Derecho Internacional y a la soberanía y autodeterminación de todos los Estados”, dijo.

El titular cubano reiteró en nombre de su Gobierno el firme apoyo al pueblo y Ejecutivo venezolano, y recalcó que la unión cívico-militar es el camino para consolidar la estabilidad social del país suramericano.

Por último, Rodríguez reafirmó el compromiso de la isla caribeña con el multilateralismo, “por un mundo de paz y desarrollo sostenible, el cual será posible con el esfuerzo de todas las naciones”, sentenció.

En el último segmento de la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Mnoal, los cancilleres evaluarán los acuerdos a suscribir posteriormente por los jefes de Estado en octubre próximo, fecha de entrega de la presidencia del bloque de concertación por parte de Venezuela a Azerbaiyán. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196670-canciller-de-cuba-insta-a-mnoal-a-permanecer-unidos-foto-y-video>



Radio Habana Cuba